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Ofício nº 56/2025/CMPA                                

 

Pouso Alegre – MG, 7 de março de 2025.               

 
A Secretaria Legislativa da Câmara Municipal de Pouso Alegre/MG 
 
 

Assunto: Protocolo das atas das reuniões realizadas na Presidência da Câmara Municipal 
com os líderes de partidos e líder do governo nos dias 27/02 e 06/03.  
 

A Presidência da Câmara Municipal de Pouso Alegre/MG informa que, conforme o 

estabelecido, foram realizadas reuniões com os Líderes de Partidos e o Líder do Governo 

nos dias 27 de fevereiro e 6 de março de 2025. O objetivo dessas reuniões é discutir 

assuntos de interesse público e reforçar o compromisso do diálogo aberto e transparente, 

visando sempre aprimorar a atuação legislativa em benefício da população. 

Em cumprimento à necessidade de formalizar as deliberações e registrar os 

encaminhamentos, as atas dessas reuniões foram protocoladas junto à Secretaria da 

Câmara Municipal, estando disponíveis para consulta. 

Sem mais para o momento, aproveito o ensejo para renovar meus protestos de 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente,  

 

 

Dr. Edson 

Presidente Da Câmara Municipal de Pouso Alegre/MG 

 

EDSON DONIZETI 
RAMOS DE 
OLIVEIRA:62272411649

Assinado de forma digital por 
EDSON DONIZETI RAMOS DE 
OLIVEIRA:62272411649 
Dados: 2025.03.07 13:21:41 
-03'00'
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ATA DA REUNIÃO COM OS LÍDERES DE PARTIDOS E LÍDER DE GOVERNO

Ata da reunião com os líderes de partidos e líder
de governo, realizada em 06 de março de 2025,
as 09h, na Presidência da Câmara Municipal de

Pouso Alegre/MG.

Aos 06 dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas da
manhã, reuniu-se com os líderes de partidos e líder de governo, com a presença dos
seguintes membros: Dr. Edson (Presidenteda CâmaraMunicipal de Pouso Alegre/MG),
Dionísio Pereira (Líder do Governo), Lívia Macedo (Líder do Partido PCdoB) e Israel
Russo (Líder do Partido União).

Na reunião foi tratado sobre a realização do Simpósio Mulheres na Política; foi
evidenciado sobre a finalidade das reuniões que é promover o debate entre todos os

vereadores, sendo base, oposição ou independente; houve um apontamento sobre a

forma de incluir os requerimentosno sistema para que os vereadoresdeixem bem claro
sobre o assunto do requerimento. O projeto de resolução que trata sobre as alterações
do Regimento Interno também foi pauta, o projeto está em 2º votação, sendo
evidenciado pelo Presidente da Casa os benefícios das alterações e que tais mudanças
trazem mais clareza aos procedimentoslegislativos. O Vereador Dionísio Pereira, líder
do governo, expôs seu receio quanto a retirada do líder do governo para solicitar
urgência nos projetos tendo em vista que traz uma certa insegurança ao Poder
Executivo, havendo uma explicação pelo Vereador Dr. Edson que apontou a

importância do trâmite maduro de todos os projetos para que o rito possa ser seguido
corretamente, no prazo devido; A Vereadora Lívia fez diversos apontamentos
importantes sobre a questão das alterações do Regimento Interno e defendeu as

modificaçõescontidas no projeto, bem como que o requerimentode urgência feito pelo
líder do governo somente existe no RegimentoInterno de Pouso Alegre/MGsendo esta
justificativapara sua retirada; outro ponto debatido da alteração foi a melhoria na forma
de inscrição na ata para a tribuna, que foi visto por todos como positivo.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Câmara Municipal de Pouso Alegre/MG
agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, Mariany

ada, será assinada pelos membros presentes.  


